



**STATEMENT OF CANADIAN VALUE ADDED
(required in triplicate)**

**DÉCLARATION DE LA VALEUR CANADIENNE AJOUTÉE
(exigée en trois exemplaires)**

Sold by (company name and address) - Marchandises vendues par (nom et adresse de la société)	Sold to (company name and address) - Marchandises vendues à (nom et adresse de la société)
Goods produced on behalf of - Marchandises fabriquées au nom de	Shipped to (company name and address) - Marchandises expédiées à (nom et adresse de la société)

Sales periode - Période de vente	
From - De	To - À

Sales invoice No. N° de la facture des ventes	Date	Description	Quantity Quantité	Unit price Prix unitaire	Total selling price Prix de vente global	Total selling price in Canadian dollars Prix de vente global en dollars canadiens	Canadian valued added Valeur canadienne ajoutée

I hereby certify that to the best of my knowledge the information contained in this statement is true and that the Canadian value added is hereby assigned to _____ and has not been assigned to any other person/company.
 Par la présente, je certifie qu'à ma connaissance l'information traitant des renseignements figurant dans cette déclaration sont vrais et exact et que la valeur canadienne ajoutée est par la présente transférée au nom de _____ et qu'elle n'a pas été transférée à aucune autre personne ou société.

Signature Title - Titre Company - Société Date

Note: 1. All records pertaining to information supplied in this statement are to be held for inspection by government auditors.
Nota : Tous les registres et pièces comptables se rapportant aux renseignements fournis dans cette déclaration doivent être examinés par des vérificateurs du gouvernement.

2. Specify if any relationship between companies for goods sold or produced on behalf of.
 Veuillez préciser s'il y a des liens entre les sociétés en ce qui concerne les marchandises vendues ou fabriquées en leur nom.